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Juiz de Fora abre calendário de lançamento de Plenárias Finais

Três municípios mineiros realizam suas Plenárias Municipais nesta semana. São os seguintes
municípios: 
Juiz de Fora – dia 08, às 14 horas 
Santos Dumont – dia 09, às 15 horas 
Carandaí – dia 10, às 14 horas 
Outras câmaras municipais integrantes do Parlamento Jovem Minas 2011 já agendaram a
realização das plenárias finais para esse mês de junho. Confira: 
Montes Claros – dia 13 
Iturama – dias 14 e 15 
Capelinha – dia 16 
Poços de Caldas – dia 22 
Belo Horizonte – dia 28 

Lembramos que as propostas priorizadas nas plenárias finais deverão ser enviadas à ALMG,
para consolidação e revisão ortográfica. Conforme calendário do PJ, esse material será
reenviado às câmaras municipais até o dia 06 de julho, na forma de Documento Base – daí a
importância de as plenárias finais seguirem o calendário formulado conjuntamente, encerrando
suas atividades até o dia 17 de junho.

Uso de drogaS pode causar danos irreversíveis

Visconde do Rio Branco

Palestra na Câmara Municipal

Cerca de 400 alunos integrantes do Parlamento Jovem
Minas 2011 em Visconde do Rio Branco participaram de
palestras sobre o tema "Drogas, como Prevenir?", que
aconteceram nos dias 25 e 26 de maio, na Câmara
Municipal. O médico e vereador Humberto de Almeida
Slaibi falou sobre a importância da prevenção, das
consequências do uso de drogas e sobre os danos
irreversíveis causados pelo seu uso excessivo. Destacou
ainda os tratamentos disponíveis para o dependente
químico.

O coordenador do projeto na cidade, vereador André Luiz Fialho, lembrou que, na sua infância,
trabalhou como engraxate e conviveu com usuários de cola de sapateiro e maconha. "Nunca
me envolvi com droga porque sempre tive minha família presente nos momentos difíceis da
minha vida",comentou o vereador.
A monitora do Parlamento Jovem, Sany Kelly, lembrou que muitos alunos não participam dos
encontros do PJ por acontecerem no mesmo horário das aulas. Mesmo assim, não deixam de
dar sugestões para os colegas que estão presentes em todos as reuniões. "Essa integração é
fundamental para aprovarmos as propostas que serão discutidas na Plenária Municipal",
comentou a monitora.
Aluísio Eduardo, também coordenador do PJ Minas em Visconde do Rio Branco, apresentou
dados estatísticos mostrando o aumento do consumo de drogas na cidade, e comentou que é
grande o número de famílias de dependentes químicos que vão à Câmara Municipal pedir
ajuda para tratamento.

Estudantes farão campanha para doação de alimentos
Os participantes do PJ Minas em Visconde do Rio Branco
vão iniciar nesta segunda-feira (06/06) uma campanha
para doação de alimentos, materiais de limpeza, alimentos
e roupas para a Fazenda Reviver, uma clínica para
tratamento de usuários e dependentes químicos. A



fazenda, que ainda está sendo implantada, é uma
iniciativa de representantes da comunidade, do Conselho
Municipal Antidrogas (Comad) e da Câmara Municipal da
cidade.

Visconde do Rio Branco

Debate em Iturama destaca importância da participação política

"A participação de Iturama no PJ Minas 2011 proporciona aos jovens estudantes da cidade
uma oportunidade de reflexão sobre o papel do Poder Legislativo e seu funcionamento". A
observação é de um dos coordenadores do projeto, José Mauro de Freitas. 
Para a coordenadora Maria José Queiroz, as discussões e oficinas sobre o tema escolhido para
este ano "Drogas, como prevenir?", fizeram com que os alunos adquirissem informações sobre
formas de prevenção, sua capacidade de fazer escolhas e mostrou as influências do universo
familiar, escolar e da sociedade em suas vidas. 
O Policial Militar, soldado Pablo Rodrigues Souza, do Programa Educacional de Resistência às
Drogas e à Violência (PROERD) destacou, em uma das palestras destinadas aos jovens,
maneiras de não fraquejar diante do contato com a droga, como reforçar a auto-estima, lidar
com as tensões, resistir às pressões do ambiente e aprimorar o espírito de cidadania.

PJ de Iturama realiza oficina em escola rural
O Parlamento Jovem Minas em Iturama, realizou uma oficina no distrito de Alexandrita, a 25
quilômetros da cidade, com os alunos da Escola Estadual Dom Alexandre. A monitora Rosimar
Oliveira de Queiroz exibiu o filme "Cortina de Fumaça". O filme fala sobre a relação entre o
homem e as drogas psicoativas; revela a discordância entre a atual classificação das drogas e
o conhecimento científico sobre essas substâncias; discute a situação particular da maconha e
seu uso industrial e medicinal. 
Além da participação dos alunos, também estiveram presentes os servidores da Câmara
Municipal de Iturama: José Mauro de Freitas, Maria José Queiroz Coneglian, Fabíola Silva
Gonçalves Freitas, e a monitora Rosimar Oliveira de Queiroz.

Oficina de teatro em BH prepara alunos para discussões políticas

Cerca de 50 estudantes de ensino médio participaram, no
dia 26 de maio, na PUC Coração Eucarístico, de uma
oficina de teatro para desenvolver técnicas em
desinibição, improviso e trabalho em equipe. A oficina fez
parte das atividades da etapa municipal do Projeto
Parlamento Jovem 2011, e teve como objetivo capacitar
os estudantes para defender seus pontos de vista em
discussões políticas. 
"Essa atividade tem o objetivo de trabalhar o aluno para
a participação, fazendo com que ele se sinta mais à
vontade na hora de discutir e apresentar seus projetos e
tenha uma visão maior do processo político", explicou
uma das coordenadoras do projeto, a socióloga Maria das
Dores Cardoso.

Belo Horizonte

Oficina de Teatro

Após exercícios de aquecimento e de expressão corporal, os estudantes apresentaram
esquetes teatrais, onde mostraram os efeitos das drogas nas famílias e na sociedade,
apresentando também possíveis soluções.
Segundo a coordenadora do PJ, Rosemary de Souza Silva, o projeto tem como atribuições
incentivar e aprimorar a participação cidadã dos alunos. "O projeto fortalece a cidadania,
ampliando a visão política dos participantes", comentou.

Pesquisa mostra aumento no consumo de drogas

Os integrantes do PJ Minas em Capelinha realizaram
mais uma oficina, no dia 31 de maio, quando analisaram
e compararam o resultado de duas pesquisas sobre
"Violência, drogas e cidadania". A primeira foi feita pelo
Conselho Municipal Antidrogas (Comad), em 2009. A
segunda, foi realizada pelos alunos do PJ neste ano
(2011) e constatou que o número de usuários de drogas
aumentou nesse período. A análise mostrou também que



Capelinha

o consumo do tabaco diminuiu o que, segundo eles,
pode ser explicado pelas campanhas educativas contra o
fumo.

Durante o encontro, os alunos abriram as cartas que escreveram na primeira oficina realizada
em Capelinha, relatando suas expectativas quanto ao projeto. Veja alguns trechos: 
"Sou uma pessoa com atitude, gosto de participar, mas tenho vergonha de me soltar. Espero
que o Parlamento Jovem me ajude a conhecer mais sobre política e o mundo em que
vivemos". 
"O PJ nos mostra como somos capazes de mudar as coisas com força de vontade e
competência. Afinal o nosso destino é traçado pelas nossas próprias ações" 
"O Parlamento Jovem ajuda a preparar os jovens para enfrentar a realidade da sociedade, nos
ensina a defender nossas ideias - sem falar das grandes amizades que fazemos". 
Para finalizar, os monitores entregaram aos participantes camisetas do PJ 2011 para usarem
na Plenária Municipal.
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